

INTERCLASES SEMANA UNO

Durante la semana del 4 de agosto comenzaron los enfrentamientos del Torneo Interclases 2025, ofreciendo a la comunidad estudiantil partidos llenos de emoción, talento y competitividad. Algunos encuentros se definieron por amplias diferencias en el marcador, mientras que otros fueron reñidos hasta el final, pero todos lograron mantener al público expectante y animado.

El partido inaugural de fútbol femenino enfrentó a Flamengo (7°) contra Independiente (6°), encuentro en el que Independiente se impuso con una contundente victoria 5-1, gracias a una brillante actuación de María José Ayala, autora de varias jugadas decisivas. En la rama masculina, el debut fue protagonizado por los mismos equipos: Flamengo (7°) y Independiente (6°). En esta ocasión, la victoria fue para Flamengo, que goleó 5-1 demostrando eficacia ofensiva y un sólido trabajo en equipo.



En los días posteriores, Racing (8°) se midió frente a los equipos anteriores, mientras que en fútbol masculino también debutó Colombia (8°), que presentó dos equipos para aportar mayor dinamismo y espectáculo al torneo.

La tabla de clasificaciones, al cierre de la primera semana de competencia, reflejaba el buen inicio de varios equipos y anticipaba una fase de grupos intensa y disputada.

En el instagram "interclases_glr" se están subiendo los resultados y MVP's de los partidos, así que pueden estar atentos a las publicaciones que se hacen para estar al día en los resultados.



MASCULINO

EQUIPOS	PTS	PJ	DG
 Racing (8°)	4	2	+5
 Flamengo (7°)	3	1	+4
 Colombia (8°)	1	1	0
 Independiente (6°)	0	2	-9

EQUIPOS	PTS	PJ	DG
 Independiente (6°)	6	2	+6
 Racing (8°)	3	2	+1
 Flamengo (7°)	0	1	-7

FEMENINO